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第一二四次会议临时逐字记录

1986年4月28日星期一，下午3点 

在纽约总郁举行

主席：德皮涅斯先生（西班牙）

一通过大会第四十届会议议程、项目分配和工作安排〔8〕（望） 

总务委员会第五次报告

—联合国当前的财政危化^ 1 50 3 

但）秘书长的报告

阳行政和预算问题咨询妾巧会的报告

本记录包括中文发言的原文和其他语文发言的译文.定本将巧印在大会正 

式记录，

更正应六对发言的原文提出，更正应作在印发的记录上，由有关的代表团成 

员一人署名，于一个星期内送巧会议辜务部正式记录编辑科科长（联合国广杨2号，

2)02-7 50^

86~647517^
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^細，旣1曲

下午3点4 5分开会 

议程项目8【皇）

通过大会第4 0届会议的议程项目分配巧安排王作：总务委员会第5个报告【^ ^ 

40/2507^过过，41

主席:今天下午，大会将首先审议思务委员会的第5份报告，这载于^7407 

号义化

总务委员会的报告的第2段【3 ^建议，在本届会议的议程上增加一个额外的 

项目，题为"联合国当前的烟政危机"。

我是否可换认为，犬会决定在议程上包括巧个题为"联合园当前的财政危机" 

的项目？

就这样决巧。

主席:第五委员会的第2段化)建议，这一项目直接在全体会议审议。提出这一 

建议是认识到，大会是自己程序的主人，如果它愿意可臥在任何时候召开第五委员 

会或任何其他委员会。

我是否可拟认为，大会通过了总务委员会的建议？

就这样决定。

议程项目I 5 0

联合国当前的财政危机

似秘书长的报告（A/40/1102/日011和2和^过过，1巧 

化）行政巧玻算问题咨询委员会的报告^ ^740/1 106 1
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主巧;现在，我们审议议程上的项目I 5 0,题目是"联合园当前的财政危抓’。

正如成员国所如，大会会议是根据秘书长的请求为讨论这个问题而紧急复会亂

我请秘书长发言。

秘书长;《联合国宪韋》第9 9条规定，秘书长得将其所认为可能咸胁国际和 

平与安全之任何事件，提请安全理事会注意。在这个缠织本身的生存性巧完整性受 

到威胁的时候，出现了一个类化的需要一~这就是紧急地提请能够采取行动的主要 

机构的大会注意这一巧势。现在存在对联合国的这^^威胁〇去年1 2月I 8曰，在 

通过巧年爾算的时候，我就这个严重问题要求在大会发言。现在，我请求重新召开 

大会审议耍采取的措施，政应巧巧前的紧急情况~一这就是保证在严重财政枯竭时 

期联合国的运转有效牲。

各国代表已经收到了我就目前的财政危机于1 9 8 6年4月1 2日向大会所提 

交的报告。现在，我就不重复那个报告就这一巧势所提供的详尽的情况了。然而，

我竭再次强调，尽管目前危机的确是资金不足，它还是~一首先是----- 场政治危

机。尽管不是唯一的原因，但它主要产生于不履行对《宪章》的义务，臥及成员国 

对应当利用联合国的目的、臥及每一个成员国芳保证其有效性所应当提供的支持方 

面缺芝一致意见。

联合国的咸立并不仅仅是为了表明人们具有普遜的和平愿望，化及人类生存的 

条件得到了进一歩的巧善；永久的巧平很大程廢上取决于人类生存条件的改善。联 

合国的成立是为了作为一个工作组织，能够直接地开展工作，解决争端，争取裁 

军，和为在重大的人类问题方面开展国际合作指明道路和提供机构。四十多年来， 

联合国为实现这些目标发藉了作用。

在联合国成立四十周年纪念会议上，充分的寧实证明了联合国的重娶性、它取 

得的成就臥及它所面瞄的各种困难〇 当时没有人、也不应该有任何人认真地提出， 

《宪章》的目标应该由于其难臥实现而被抛置一旁。
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展望当今充满着冲突和暴力，區乏、不公正政及核毁灭威胁的寧件，我们当然 

应该重申这些目标0 到目前为止，事实己经充分证明，光靠单方面的行巧是无法 

实现这些目标的。当我们走向2 0 0 0年的时候，各国面临的最大的挑战将是共 

同勞力，实现这些符合全人类共同巧超越一切利益的目桥 因此，联合国不仅仅 

是一个有用的王具，而且化是一个基本和主耍的手段。

我从广意来谈巧些问题是有实际用意的。目前的现实是，这个非常需要的 

工具嬰在工作中取得充分的效呆，那么它就必须在财政上站的住腳。.而化政上的 

可行性取决于成员国愿意就如何实现本组织的目标达成一致意见，取决于到 

底需要多少资金，特别是取决于成员国是否愿意巧据《宪章》所定巧碗定的分椎给 

他化的金额。

这些就是取得联合国持续活力所必须的确实条件，也是本组织政治西结和实 

际力量中的关键的因素。大会的本届会议表明，它认识到了建立高级政府间专家小 

组的重大意义。该小组成立的目的是为了确定各种推施，臥进一步提高本组织在 

行政化化政工作方面的效力；联合国在行政巧贿政工作方面的效力提高后，就能够' 

更加有效地处理政治、经济积社会问题〇

在今年秋天举行的第四十一届会议上，大会必须巧据巧小细得出的结论和提出 

的建议采取行动，达成一系列步骤，化消除严宣阻挽着本组织预貧进程和资巧方案 

等方面工作的不同意见和不满情绪。耍做到’运一点，我们现在就有一个机会。如 

果不利用这一机会，那么显然就会造成一些危险的后果；因此，我们一定会很巧地 

利用这一机会的。如呆本组织由于缺乏资金而陷于崩溃的话，那么四千年来所进 

行的一切努力就会付之巧流，人们对于联合国所奇于的希望也会彻底破产，送将是 

十分不幸的。

仅管面临着史无前例的烟政困难，联合国还是必须继续有效的工作，尽最大的 

可能执行大会根擔《宪韋》所确定的方案巧活动。当我们寻求采取必要的步骤， 

处理眼前的紧急问题时，秘书长将在秘书处的帮巧下，尽最大的可能进行努力，臥 

求长期解决预算问题。
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到1 9 8 5年年底，包括未交巧迟交的款巧在内，拖欠会费的总额达到了二亿 

4千2百万美元。臣经动用了所有睹备金来弥补这一赤字。今年年巧，最大的缴 

费国衰明，它在1 9 8 5年和1 9 8 6年将大大削减分推的会费。在这种情况下， 

根据谨慎的预，化是1 9 8 6年就将减少1亿6百万美元。成巧国知道，在 

1985年12月和1986年1月，我呼吁所有拖欠会费的成员国早日缴款。我 

后来又呼吁成员国向特别帐户自愿捐款，政使我们的工作方案衍联合国免遭剧烈的 

影响。

自从今年年巧化来，己经采取了一些节约猎施，这些措施将节省约3千万莫元。 

首先受到这些指施影响的主要是秘书处，因为这些推施拖延了晋升程巧，推迟了某 

些计划中的薪水的增加，并且凉结了征聘。我在报告中捂出了一揽子猎施，供大 

会了解和通过；据估计，这些措施将在今年进一歩节省下约3千万美元。

包经进行了一切努力，化巧据大会所规定的标准来确定现在提化的另外一些节 

约措施。当然，他们主娶是集中在建设，文件化会议尊领域中，面为能够在较短 

的时间内在这些方面省下大量的款项。这些搜施初臣经;采取的郡些措施： 

将未可避免地参响到方案的执行、向成员凰提供的服务、受雇条件从 

及秘书处人员的福利。然而，我巧信，从整体来春，这些猎施会使削减的’ 

计划和活巧.合理地分布。在巨前的紧急状《下，减少运些方案和活动是不可避 

免的。

我很满意地注意到，在宙议了我的报告之后，行政巧预算问题咨询委巧会 

声明，他同意我有关财政危机严重性的结论，并提^^义通进我提出的有关节省1986 

年开支的一揽子措施。

在目前的尉势下，我们要向化下及时缴齐了 1986^巧臥前几年分推的会费的： 

2 5个会员国表示特别的费扬和赞赏；澳大利亚、奥地利、旺林、叱利时、文莱国、 

鋪甸，加拿大、智利、塞涌路斯、丹菱、吉布提、芬兰、德意志联邦共和国、冰岛、
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爱尔兰、日本、卢蘇壁、马耳他、新西兰、挪威、塞舌尔、新加波、斯里兰卡、瑞 

典和联合王国。

同样使我感到鼓舞的是，一些成员国采取了行巧，比往年更早地缴纳了1 9 

8 6年的会费，还有其他一些成员国响应了我关于缴付欠款化自愿捐巧的呼巧。有 

些圍家缴付的这些款巧已经消除了过去的欠款。其他一些成员国也已经表示愿意 

在1 9 8 6年支化款项，臥消除他们的欠款。苏联色经表示要巧特别恨户自愿推 

款I千万美元〇

在危机的形势下，这些国家的反应都值得我们予臥赞扬和赞赏。我衷瓜希望， 

在臥后的几个星期中，还会有更多的国家支付款项。这样，当我们召开大会第四 

千一届会议的时候资金不足的问题、至少是1 9 8 6年的资金不足的问题能够得到 

制止。然而，我必须提醒大家，即使是出现了这样一种巧极的发展势态。它也绝 

不意味着财政危机得到了解無 在这一问题上我想特别强调臥下几点考底

首先，已经采取或现在提出的节约措施将会省下伊!巧莫元，这是臧少今年现款赤 

字中的主要手段，并且对维护联合国组织在1 9 8 6年的偿付能力来说是绝对必耍 

的。然而，这些只是应急措施，不能无限期的采用，否则这将损鲁联合国执行委 

，巧给它的方案的能力。

例如，如果延长招聘冻结，这将会对秘书处各个部口带来大少不同的影响，并 

且会影响到我依据大会多年来所捂出在工作人员组成申达到较砖的平衡的目标而进 

行的努力。値急节约猎施将减轻眼前紧急的现款不足情况，从而化各会员国帘时间处理 

根本的问题。这些提施本来就不是用来解决这醒问题的,他们也无法解决这些巧题。

其次，即便得到足够的支付款项而弥补了今年的现金短缺，到1 9 8 7年年巧 

手头的现款也掩所剩无几^ 我们必须清楚地认识到，现金短缺问题不会在1986 

年年底消失。这一点怎么强调也不会过化。在各国缴纳全郁分摊会费之前，这

一问题会继续存也
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最后，必须强调指出，如果有关缴纳分摊会费的假设没有实现，或者说，如果 

美元盤续贬值的话，那么1 9 8 6年肋现金短缺问题将变得叱我损告中估计的还耍 

严重

除非能得到资金化弥补短缺，否则不得不进一歩采取削减费用的歩骤，这将对 

方案、工作人员、臥及对合理有系统地考虑采取我认为必须是永久解决预算问题方 

法中的组成部分的猎施带来不利的后呆〇 需畢鑑续与各会员国保持接触，严密监 

视这一情况。

我希望，在大会研究我&采取的行动巧在报告中提出的一整套建议时将记住巧 

些各种各样需耍考虑的寧情。象本届续会一样，这些措施是在一棘娶求即刻做出 

反应肋紧急情况下采取的，其目的是为了应付现在，然而，我们的目的却放暇于未 

来，联合国的未来：即结构健全，并得到广泛的信任和支持，因为巧种信任和支持在 

联合国完成《宪章》规定的巧大任务中是必不可少的。

如果娶持久地解决预算问题，这就耍求会员国找到一个就联合国组织应该 

如何进行工作达成广泛协议的基础。必须谋求充分一致的政治态度，化疫能在决定 

方案计划中进行建设化的合作。所有会员国必须選守《宪章》所规定的脚政义务。

最重要的是，大中小会员国必须承认，一个能够增强化平与全球安全前景的建 

全、广泛的联合国组织的存在符合他们的共同利益。这一点现在就可乂显示出来。 

通过在本届会议上就必要的应急行巧达成建设性的橄议，并通过在困难的下几个月 

中继续提供支持，会员国能够增加未来的机会，碗保联合国持久的活力和 

完善。

主席;我们结合秘书长关于目前财政危机的报告听取了他十分宣要的发言。我 

肋理解是，会员国已有机会研究了秘书长的报告（载于第义74071102八〇^1^，1 

巧2、臥及第义74071106号文件中的行政和预算问题咨询妾员会的报告第1和2 

酣件该委员会的报告建议认可秘书长提出的各项措施。
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这些措施能够使联合国组织解决眼前的困难，并让大会有时间巧细地研究如何 

解决联合国长期财政问题的办法。

现在所需娶的是所有会员国的谅解和充分的合作，臥便使联合国组织能够克服 

目前的危軌^这正是我们应该巧据对《完章》中的原则所承巧的又务携手努力的 

时刻。我要吁请每一个会员国竭尽全力，这样，在举巧了这次续会之后，我们能 

够向联合国组织提供渡过目前危机的方法，和仔细地检查长期措施化确保坚固的财 

政基娜的可能性。

因此，我大力建议，大会臥称商一致意见认可载于秘书长报告中的各项措施。

范德尔斯图尔先生（荷兰》；我有幸代衷欧测共同体1 2个成员国发言。

联合国在世界寧务中发挥着独一无二和必不可少的作用。欧洲共同体12个 

成巧国无论在政治和財政方面都是联合国组织的坚定的支持者。自联合国建立化 

来，他一直是我们各自政府化交政渡的基石。因此，1 2国对联合国现在面临的 

危机表示极为关切，这场危机是由于某些会员国公然无视根据《宪章》所承捏的卿 

政义务所造成的。

联合国髓够一直竖持到现在，在很大;程巧上是由于其他会员国不得不承受那 

些不充分廢行其会员义各的国家采取的行巧所造成的后裝在固定的方案预算和 

通过分摊的会费资助维持和平活动中情况都是如化^ I 2国对那种"按旨邑的口 

味资巧，，的作法表示遗憾，因为这种作法使这些预算没有保障。12国认为，目 

前这场由少数会员固的行为造成的财政危机不能也不应当通过那些确实履行义务的 

会员国提供补偿资金得到解决〇

尽营危机发生在方案预算的范围巧，但向维持和平提供资金的问题同桿是严重 

的。实际上，从程度上看，这些问题更严叠。关于维持巧平，联合園的财政义务 

主要是它对提供郁队国家的贵任。从很大程度上说，这些国家承受着在这个领域 

未缴款项的负担。巧这方面12国欢迎某些成员图立场的改变，我们希望其他国 

家效仿这一榜样。与此同时，提供部队的国家还没有得到它们应当享受的充分的偿
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还，在讨论目前危机时应当记住这一点。与此形成对照的是，方案预算的减少会 

马上给联合国带来现金流通问题，因为它必须满足在执行接受了的计划中的费用， 

更普遍的说，它必须满足每日运转的费用。

秘书长臣经巧他的报告中指出，这场危机可能对联合国的存活性及其王作带来 

深刻的影响。加展我们嬰建识性地进行工作，成员固达成协巧是非常重要的。秘 

书长臣经要求，目前的辩论集中于他对贩前的财政高空俯评化上。然而，目前危 

化的范围较其直接的财政表现大。我们感到关切的是，在不远的将来，联合国将 

再次面临严重的现金流通问题。I 2国认为，在这次大会续会上所作出的任何决 

定应当补充长期的解决办法，而不应当与之发生冲突，这是重要的。而长期的解 

决办法应当符合保证联合国继续根据《宪章》发挥其作用的需要。在这方面，大 

会第四十一届会议高级小组的报告使人很感兴趣，尽管它并没有解除会员国或秘书 

长探索可能的长期解决办法的责任。

1 2国认为，运场危机的责任在于那些没有根据《宪章》完成它们财政义务的 

成员国。首先是它们瑰在应当采取立即巧动，付清欠款，并付清目前的分摊款。巧 

们在与其他会员国巧秘书长直接或间接磋商中强调了这一点。我们注意到，几个 

会员国正在这一方面作出努力。如果有关的所有会员国履行它们的义务，就不会 

有财政危机。我们认可秘书长在这一方面的呼吁，这是无容畳疑的。

秘书长在他的报告中说，目前的短缺在6380万至7580万美元之间。这些 

雨测主要是基于一种假设：几乎1 9 8 6年的所有分推款项得到充分支付。不幸 

的是，经验说明，事实很难证明这种假散 12国欢迎秘书长提出的一系列经济 

猎施的建议，这部分地解决了眼前的短缺。我指的是秘书长报告的第1日巧第17 

段。然而，12固认为，秘书长逆可在有必要的范围巧在这一领域作出更大范围 

的节绮。

由于几乎看不到迅遽改变联合国收入状况的前景，秘书长对两年期顶算1986 

年部分开始了全面的审议，找到可臥推逆的活动，化立即产生额外的节约。12
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国认识到这一审议肋困难巧敏感性，它们认为，削减必须能足拟补偿所有的短缺。 

然而，考虑到目前的巧势，本著合降的精神，12園希望，大会满能够就秘书长报 

告的第2 1至2 5段中详述的那一审议的结果达成一致意见。困难的时候要求 

果断巧生机熱勃的领导。秘书长最能够决定为减轻紧迫的危机所必须采取的猎施， 

我们期待着他能为执行这些措施而鑑续利用他的权威。12画认为，本次续会的 

结果应能决定秘书长需要在多大程度上维续进行工作，臥在今后几个月找到进一步 

削减费用的办法。为此目的，I 2国认为，如果短缺比公^4〇^1106号文件中所 

诱想的更严重，大会的本届续会应当要求秘书长通述斤政巧预算问题咨询委员会就 

进一步的紧缩措兢提出建议，化补偿短缺。还必须指出，对这种措施的任何可能 

的有鲁影响的责任必须由那些自己的行动导致了这一场危机的会员国来负。最终 

应当由它们负责。

秘书长在他的报告中还预测了由于美元的贬值给联合国带来的费用。货币波 

动的运巧影响是在财政年度结巧的时候在实绩报告巧处理的。秘书长的报告在财 

政年度乏初提出的这种推测不能够准确的描述在财政期间结來时可能出现的损失。

因此，1 2画认为，现在就这个问题采取行动为时过早。

最后，欧洲共同体12个成员国愿意重申，他们致力于财.政管理巧贴政克制。 

它们将继续为保卫联合国巧未来楚设化的与秘书长漸成员画合作。

菲舍尔先生^奥地利^ :巧将摘录题为"联合国长期的现金问题"的社论如下：

^ "也许巧容这类财政形势的最好办法是把联合国比作一个贫穷的家庭，但 

运个家庭有一些富有的驭叔，其中任何一个都能够很容易地向这个家庭不仅提 

供必需席，还提供所有的生活奢侈品。然而，不是因为这些叔叔小气，而是因 

为符合他们的目标，运些叔叔却愿意使巧个家庭处在贫困巧巧弱状态，乞求富 

有的叔叔们。所1^乂，联合国的财政危饥永远处在绝望的边缘。造成长期财 

政绝望状療的不仅是经济因素，还有政治因素。因此，这构成了一个非常难 

臥解决的问题。"
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这篇社论是发轰在十四年乂前、即1972牟4月25日的《纽约时报》上的。 

尽管巧种比较也许多少有点夸张，但所得出的结论确实是正确的。维持渐平活动 

特别委员会、检查联合国财政专家特设委员会棘专口机构，关于联合国财政状况的 

特别委员会拟及关于联合国财政紧急状况的谈判委员会今己审议了联合国的财敌状 

况。近十年来，大会的议程上一直包括有财胺紧急状况的项目。

但至今为止，为解决联合国财政问颖所作出的勞力均无成效。因此，经济困 

难己削弱了联合国的力量，破坏了其尊严。迄今巧止，联合国得拟找到足够的资 

金使收入平衡。然而，由于成员国未巧会费，有化会出现资金极其缺芝的现象，拟 

至于秘书长不得不紧急借用他所掌握的资金-一一我單巧上补充一甸，巧些资金是用 

于其他目肋的一来满足联合国日常的需用。

如果说到目前为止避免了财政崩溃，这是因为某些国家政府一~具体她说郝是 

派遣部队的固家一在没有得到充分的补塔或支付的情况下向联合国提供了物资与 

服务。越来越《地使用维持猜平基金来满足联合国的发放薪水的耍求巧一做法己 

经给派遣都队的国家增加了额外的负捏，这些国家从六十年代起就一直承捏着联合 

国赤字的主耍负捏。由于依赖少数国家的慷慨，而不是依赖所有国象的集体贵任， 

随着时日的推移，这一厄机日益严重。财政的构榮臣经受到了严意的削弱，在巧 

种情况下，巧一主耍缴费国关于扣交艾付1 9 8 6到1 9 8 7年度的鄙分分摊会费 

的决定使龄备图峰入了 一种严量的紧急状况之中。

在我们面前的这份报告中，秘书长描述了他所了解到的联合園的财政状况。然 

而，他也限制了自己的分析，指出，他尚未从巧一主嬰的缴费国得到关于其不交 

纳会费的准碗数额的明确通知〇 因此，我想，我们不应财我們面前的巧一报告中 

所提供的敎字过分地顾虑或迷信。巧些数字只是一些巧咯的估计敬字，己经有所变 

更，并有可能继续变更。

然而，从这一报告中所得化的基本事实如下：联合国的偕备已枯竭，其赤字迅
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速增长；在这样的情况下，联合国不可能继续象往常一粹避续工作。换句话说，如 

采要使联合国作为国际合作的一个有效工具而发辉作用，郡就不能总是巧取瞄时解 

决问颇的政策、就審论事的解决方法巧依靠少数面家的懷'献而不是我们的集体贵 

任的作法。

目前的财政危化可化从许多不同的角度来看。然而，第四十届大会续会所 

承捏的任务是巧确的：解决目前的现金短缺问願，便联合图渡过这一西难时期，直 

到找到一个解决其册政问颖的持久解决方法。

为此目的，秘书长已经在其职权范围内《取了步骤，并提出了一个节省费用的 

一揽子建议，交我们批准0 这一建议智括兰小组成部分：第一，推巧重大遠筑 

项目；第二，改变会议日历；第云，暂缓执巧若干方案，

我们已经千分斤细地审议了这些削減，并得出了如下结论，即，总的巧说，所潭 

议的一揽子计划是一种兼顾到各方面的办法。我们并不罔愚该计划所建议的每一 

行巧，但尽管如此，我们认为运一计划是对各种巧互竞争肋耍求的一种公正的妥协， 

因此，巧们赞成不加修改地通过巧个一揽子计划。然而，如朵将巧个一揣子巧划 

拆散处理，则我必须保留我国代轰团提出其他更好地反映我们的观点赖最优先考愿 

问题的节省开支的措施的权利。在巧方面，我特别想到了建议在人权领域进行断 

削减。

秘书长指出，任何会员国単方面拖延交欠分摊会费遗背了根据《宪章》所承捏 

的义每；我们’完全赞罔巧一观点。因此，我们支持他向有关会员固拟及向那些尚 

未巧纳会费的国家所发出的关于尽早巧纳会费的紧急呼吁。我自己巧自一个小国， 

我国向联合国提供了一个国际中咕、维持化平部队并且交够了我国1 9 8 6年分摊 

的会费。作巧来自这样一个国家的人，我巧疑其他会员国在响应秘书长的这一呼 

吁方面会有困难.

我国代衆团希望，我们能敏通过所建议的节省开支断办法，并巧纳尚未巧纳的
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会费，从而有足敏的时间制订一个财政复苏的明确计划，而不必巧分地为资金的流 

动巧毎月月底的收支平衡感到捏佔。我们巧信，巧巧议联合国工作而建立的政府 

间高级专家小姐将能同时就解决办法赖向第四十一届大会提出的具体建议达成一致 

意见，巧将保证联合国在财政方面的长期活力和效率，

作为一个东道国、部队派遣图赖联合国会赏国，奥地利己经对使联合国成为国 

际合作的有效巧独立的工具作出了并将继续作出自己的贡献。

马西耶尔先生I ^:本次大会续会所讨论的议程项目标颖是"联合国当前 

的妍政厄机"，这一说法之巧於恰当是因为这场危化并不是在1 9 8 5牟或1986 

牟突然间爆发的。这也不是一巧新的危机：并不是由于去年戎今年，一巧个会员 

国未交纳自己分摊的会费，巧由于一巧个会员圍为这样或那样的原因决定拖延交欠 

应交纳的会费，这场危机才产生化变得严重。

至少从1 9 6 3牟切来，联合国就一直处于财政紧張状况之中，在巧二十多年 

的时间中，己经因此出现了几次危机〇 根据秘书长向我们提供的情况，今天，我 

们所面对的并不是一巧小危机，而是一场大應化，用秘书长的话说，这巧危化有可 

能"对联合国的生存"本身"产生深刻的彩喃"。(A/40/1102,第1巧1

在解释目前危机的分析中，拖欠交款化乎是考虑的因素之一，实际上，危机的 

真正根源并不在那里，而在于拒绝缴纳大量由聪昏国有关机构所合法决定的分摊 

会费.分摊会费是各国所必须执行的义务，而拒绝缴纳这垫会费实际上就是违反 

《联合国宪章》，令人感到痛4切的是，甚至安全理事会的常任理摹国也有不缴会 

费的.

拖欠交款的主要是许多发展中国家，它们的财政困难主要是由于它们在国际舞 

台中所处的不利经济条件所决定的，拖欠付款主要是由于发展中国家内所发生的 

资金流通危机所引起的，我国就属于这种情况，我们拖欠数目基本上是在19 8 0 

年至1 9 8日年之间所巧累起来的。简而言之，似乎目前的抽政危机的主要根源
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在于拒绝交付分摊会费。如泉是这样的话，那么人们就可臥得出结论，问题的根 

源是政治性的，而不是财政管理或联合国预算结构遮成的。

当然，大会必须采取行动，化纠正这一短期烟政危机局势.但大会不能够也 

不应该掩饰或遮盖缺乏基本政治一致意见稀在会巧国中缺乏协商一致意见这一真正 

问题，这才是所有危机的根源，这才是危及联合国鑑续存在的中记问题所在，各 

会员国应该采取的短期行动是付清款项，尽可能地交付它们的拖欠项目，特别是交 

付拒交的那一部分，联合国目前所处局势并不需要考虑贷款方式来解决，人们提 

出的削减和迟付:建议也并不多，但值得考應。

芭西政府拖欠款项达1，590万美元之多.如果再加上根据1 9 8 6年正常 

预算所应交付的会费，我国共欠联合国预算2, 500万奚元么多。根据我刚才所 

说的情况，芭西政府向联合国交付1，770万実元整，使我们的拖欠数目降低为800 

万美元，这个数目少于我国今年的分摊会费.我非常高兴地宣布我们很快就会交 

付这笔款项.臣西政府的这一决定表明一个经资刚刚开始从严重困难中恢复的国 

家所作出的重大财政努力，但首先这表明着我们在有些国家开始对联合国失去信念 

的情况下轰现出有意义的稀秋真的态度，支持联合国。

秘书长提出的报告没有完全反映化目前财政危机的程度和实质，如果有关裁 

减俞延缓的提议能够更为有系统的话，那就更皆了， 但是，我们知道在这次重新 

召开的会议上提出短期剖减瘦议的紧迫性使秘书长没有什么选择.因此，尽替我 

们认为做一些变巧能够改进这些建议，但邑西代表团还是支持秘书长的建议.

这样，我要讲明的是，我们现在对整体建议的支持并没有妨碍其他措施，特别 

是大会在审议完政府间高级专家小组报告之后所妥采取的申期稀长期措流.我们 

还认为，当大会采取这些长期措施时，它应该在巧政问题的政治根源背景下进行， 

而政治原因才是过去二十年巧这种危机的主要原因.芭西政府将毫不迟疑地作化 

财政和政治领域内的努力，臥加强和改替联合国，因为臣西认为各会员国能游并且 

应该使用联合国这一机构，有效地维护国际巧平与安全，并在经济赖社会领域巧实 

现国际合作.我们希望大国能够同意我们的观点，
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穆尼斯先生【阿根廷〉：我们十分巧细并且十分关切地龄听了秘书长关于联合 

国组织目前所面临财政危机议程项目的介绍，我们感谢他所提供的情况，尽營这是 

联合国第一次具体地处理这一问题，我们不会认为这有什么可惊奇的、自从 

去年年底大会第四十届常会休会於来，《常驻联合国代表团就已经注意到遠一问题

了.

自那化来，人们一直在估价巧议论我们要解决的问题的严重性，臥及最为有效 

的解决方法.有一点是毫无疑问的，这就是存在蒼问题而且我们必须行动起充

这就是为什么我们在目前会议中应该注意任何新的消息；我们希望，在一些仓 

理建议下，这一文件将成为大会谅解的基础，化减缓我们1 9 8 6年所需资金缺乏 

的情况，

但是，我们清楚地看到，秘书长所采取的一《列措施獻及为今后提出的建议仅 

仅局限于寻求今年的解决办法，而没有考慮到明年的后果从及对中长期计划的影响， 

我们认为这是一种意愿，我们同意仅仅把这个问题作为影响当年的危机来解决，而 

希望着这一危祝的根源能够在今后消失。

下面我要分析一下根源.根源是由几种因素造成的：进行计划中活巧的资金 

不尼值得置疑的资金分配方淑某里会I员国为通过它们认为是公正的措施而施加 

的压力，

然而，我们认为，只存在一个解决方法：所有国家必须遵守《発章》规定的义 

务，首先是第十古条规定的义务。远一条并没有提出任何条件或规定任何例外， 

只有大会能够决定任何固家能够狠据该国无法控制的原因拖欠交款，从而决定该固 

是否能够不受第十4：条所规定的制裁。

我们的理解是，所有国象都有巧些义务。由于阿狠廷正在和继续经历着极其 

困难的经济局势，各位代東都知道，这种局势的主要特征就是沉重的外债，仍然需 

嬰固际社会做出适当的反应，我固未能按期交付会费。面对着秘书长所描述的巧
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势，我国仍然认为有责任竭尽全力。尽營不能指望发展中国蒙补偿会员国不選守 

规定所造成的经济局势，我们相信，我们有必娶尽力纠正我哪才投到的不正常的现 

象。因此，我固在上一季度交付了大约I千万美元的会费，由于我们每年的会费 

稍微超过四巧万美元，这一数目己经是相当大的了，因此，使阿根巧几乎已经全部 

交清了拖的会费，只有今年的会费还拖欠了一点。

我们这样做是为了完成我们签署《联合国宪覃》时巧承捏的义务和衷明我们决 

似为克服联合固所面临的严童鬼化作出贡献。

胡克先生(德悬志民主共巧国^ ；由于臣经化准的两年期方案斌算中所规定的 

联合国活动的经费方面邀到了严重的问题，大会不得不重新召开弟四十屈会议，德 

君志民主共巧国对此感到遗憾。然而，我们代录团认识到有必要解决这些紧迫的 

问题，因为解决这些问题是联合固进行有效工作的不可缺少的政治前题。

我们代表团希望感谢秘书长:所做的介绍性发言，并赞扬他主巧讨论加强联合国 

的效能和有效性的措施。我们代衷团愿意尽力支持为达到远一目的所采取的步骤。

自从德意志民主共和国加入联合国於聚，我国邑经做出了自己的贡献，帮助克 

服开支政策中产生的问题，并臥联合通过的决定来资助联合国。德意志民主共和 

国也关咕、许多会员固一再正当的提出的问题；怎、样在不增加开支的情况下完成联合 

国面临的越来越多的需耍。多年来，我国明确指出需耍实行一种有克制的开支政

策。 ― …—…

我们代表团一直支持防止井支不加限制的增长，方法是集中于主要的方案，使 

我们的王作合理化，取消过时的巧案和方案成份，并把不符合某本决定的所有开支 

#斥在正常顆算之外。这些问题没有一直得到应有的重视，这种忽视部分地造成 

了目前的困难。

联合国在臥共同的和建设性的合作完成任务时为了巧服困难所做的努力正由于 

某个会员国单方面的决定而遭到损善，该国这样做是为了利用自己的经济力量施加
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压力。德意志民主共和国支持联合国大部分会员圍的观点.即在缴纳会费提出那样 

的条件违反了联合固活动的基本原则，我们不能接受.德意志民主其和固认为，所 

有国家，不分大小，都同样需要臥建设性的方法讨论怎样才能最好地解决联合国面 

晚的问题。某个国家所采取的导致召开本次会议的这类单方面的措施是有害的。 

财政霸权和说诈的政策破坏了联合固的所有活动，使联合国无法适当地巧使职能和 

权威。

还必须指出，由于为分摊会费规定了最高限额，美国交纳的会费将少于严格根 

据其国家收入所规定的缴纳会费的能力.进一步减少会费的内部决定隶明经济原 

因显然不是采取这一步骤中起决定因素的倦因。

由于为了进行地诈所做的新的努力而使联合国的清偿能力产生疑问的话，这些 

企图必然会影响已经批准的方菜的贯彻。我国代轰团认为，因此有必要首先通过 

充分的行政措施，确保根据《联合固宪亭》而进行的方案能够在木大量减少经费的 

倩况下继续下去，运竖对完成联合圍主娶任务极其重娶。然后，联合国的有关化 

构廬当研究某个会员国所采取的单方面步殺对贯彻联合国的整个王作计划的后果。 

并且，巴经成立的高级政府间专家小组当然能够就大会的决定提供有关的咨询意见。

为了能够更加集中于联合国的方案目标，更加合理的利巧工作人员的劳动和精 

减结构和行动，需要负贵地和全面地审弯一巧情况，所有会员国和秘书长领导下的 

联合国秘书处均提供建设性的合作，

然而，在这种彻底的审查工作中，可臥排除经常敬算中邵些与联合国基本任务 

相矛盾的活动的经费，及不用经常预算支付的活动经费。同样，故前一些预算 

外的工作职位后来也被列入预算，这不符合规章制度，这种支出也应巧取消。

由于秘书长的影响，化及秘书处各单位负责的领导人及工作人员的努々在有效 

地利用一切勸质和能源资源方面&经取得进展。然而，还有很大的改进余地在 

预算计划中，通过协调努力完成重大任务，更合理地安排工作，充分利用工作时间 

和做好组织工作，乂此挖掘更大的工作能力，这依然是我们面前的任务。
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在这一方面，德意志民主共和国感谢联合国秘书长编制并提交了 ^74口/：? 1 02 

号文件。虽然人们化然地对于文件中的一些建议持有不罔意见，但总的来说，这 

些建议是有益的、建设化的。

必须高度赞扬为克服困难局面而作的认真努力。然而，我国代表团对于修改 

I 98 6年会议安排的建议有疑问和保留意见，这些建议严重影响大会某些化构的 

实质挫王作，影响会员国所通过的那些任务的完成。如果必须削减，那么，言先 

就应巧削减那些早己过时、人为地搞着千分庞大的方案。这些方案存在的理由心乂 

及他们是否符合《联合国宪章》的宗旨，早己成为人们的疑讯

政前通过的关于文件范围及巧容、关于开会的决定能够得到认真的执行，那就 

可政进一歩节约资金。同样重要的是更加充分地利用一巧会议资源，在全年中在 

联合国的各地有能力地地方更合理地分摊会化充分使用计划中的所有开会时间。

尽早、全面地做好文件的准备也是十分重要的。这个问题臥及為八0/22 02 

号文件中关于在会议组织与文件印发方面厉行节约的所有建议应在联合国有关化构 

讨论。

德意志民主共和国大体上赞扬巧支持秘书长宣布3月21日生效的克服目前财 

政状况的短期措施，这些措施包括冻结人员的招聘和补充。有人遗憾地认为，这 

一措施将同时影响在秘书处工作人员中所占比额过高的那些国家的国民臥及象德意 

志民主共和圍这样比额严重过低的国家的国民。但是，这一说法并不符合事实，

因为这一措施对那些在秘书处人员过多的国家相当有利，因为他们国家的国民大多 

具有终身合同，因此不需要眷换。

德意志民主共和国代表团必须对这一冻结猎施的延长表示捏忧，因为这一措施 

显然违背纠正某些国家在秘书处人员过少的目标，是对那些取得定期合同国民的会 

员国的歧视。秘书长在I 9 8 4年秋季采取的一个同样措施也曾遭到会员国的化 

评和反对，因为这一措施并没有帯来节约，反而使某些国家人员比额过高或过低的 

状况进一步恶化，不符合大会的有关决化 实行冻结将使得秘书处无法得到具有
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新思想的新的工作人员，而这些新的工作人员将有利于增进联合国的效率，用这样 

的冻结措施来实行节约是不妥当的。德意志民主共和国娶求取消关于冻结在秘书 

处人员叱额过化或没有国民在秘书处工作的国家申请进入稱书处工作的措施

德意志民主共和国同其他国家一样希望联合国有一个坚实的烟政基础和商效率 

的王作，欢迎有利于实现这一目的的每一个措施。我们认为，第四十届大会建立 

的一个政府间高级专家小组为探索新的方式加强联合国管理、预算和财政政策效率 

方面提供了一个化会。这一小组可对秘书长的努力提供非常有益的帮助。德意 

志民主共和国期望这一小组能够提出各会员国都能搂受的有关改进联合国顶算和财 

政政策政及秘书处物质和能源资源行政管埋长期措施方面的建议和意见

现在比於往任何时候都更加需要联合国毎一个会员国支持和加强联合国组织， 

使其能在维护和平、争取裁军、促进富有成效的园际合作方面发掉作用，成为一个 

对话和相互谅解的论坛。

德意志民主共和園一贯积极支持巧《联合国宪章》的宗旨与原则相吻合的联合 

国活动，我们一贯承捏自己的义务，根据《宪章》交付款项，并将一如既往地继续 

这桿做

为了帮助克服联合国现金流动问题，德意志民主共和国比往年提前支付了自己 

根据I 9《6年正常预算而分摊到的会费，而且，我国正考虑采取其他措施支持 

联合国。

下午5时散会。
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